

Franckesche Stiftungen zu Halle

Verbesserter Reise- und Post-Calender/ Auf das Jahr Christi/ MDCCIV.

Kurfürstlich-Brandenburgische Societät der Wissenschaften

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1704

VD18 13097261

Gegenwärtiges Jahr Ist von Christi Geburt, (nach gemeiner Dionysianischen
Rechnung) Das 1704. Jahr.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201821

Gegenwärtiges Jahr
Ist von Christi Geburt /

(nach gemeiner Dionysianischen
Rechnung)

Das 1704. Jahr.

Von Erschaffung der Welt nach	
Sehi Calv. Rechn. das	5653
Von der Sündfluth	3997
Von der Zerstör. Jerusalem	1634
Von Einführung des Julianischen	
Calenders	1749
des Gregorianischen Cal.	122
des Verbesserten Calenders	5

Von Crönung LEOPOLDI I.	
zum Römischen Kayser	46
zum König in Ungarn	49
zum König in Böhmen	48

Von der Geburt FRIDERICHS	
Königs in Preussen	47
Von dem Antrit dessen Churfürstl.	
Regierung	17

Von der Crönung zum ersten	
Christl. König in Preussen.	9

Von der Geb. Frider. Wilhelms	
des Königl. Preussischen Cron-	
Prinzen.	16

Im verbesserten Kalender ge-
braucht man / zu Ausrechnung
des Oster-Fests / weder Guldens-
Zahl / Epacten / Sonnen-Zirkel
noch Sonntags-Buchstab : son-
dern man rechnet Astronomisch.